

# **Bündnis90/DIE GRÜNEN, FDP und Freie Wähler im Bezirksbeirat Stuttgart-West**

Stuttgart, den 20.09.2020

## **Ergänzung zum interfraktionellen Antrag „Angebot an Sitzgelegenheiten im Westen erweitern“**

Zusätzlich zu den bereits benannten Stellen, an denen Sitzgelegenheiten möglich und notwendig sind, möchten wir noch folgende Orte zur Prüfung empfehlen:

- Ecke Paulus- / Bismarck- / Rötestraße: an vier der fünf Ecken Bänke jeweils an den bestehenden Baumbeten aufstellen, bzw. die bereits vorhandenen Bänke sanieren. (Keine Bank an der spitzen Ecke Paulus- / Rötestraße)
- Kleiner Platz an der Ecke Paulus- / Seyfferstraße hinter der Pauluskirche (eventuell neuer Bodenbelag im gesamten Bereich mit Bänken als Sitzgelegenheit, keine Würfel!) – zwei Bilder im Anschluss
- Bismarck- / Seyfferstraße: beim „Gestiefelten Gerhard“, die vorhandene Stolperfalle (Absenkung) zwischen Bürgersteig und Baumbet einebnen und mit Bänken versehen.
- Bei allen neuen Sitzgelegenheiten sollen immer auch Mülleimer, möglichst mit Aschenbecher, vorgesehen werden.

**Gez.**

Sabine Wassmer	Bündnis90/Die Grünen
Sabine Joos	FDP
Gisela Stauss-Balbach	Freie Wähler

Platz hinter der Pauluskirche (Paulus- / Seyfferstraße)



**Bismarck- / Ecke Seyfferstraße (am „Gestiefelten Gerhard“)**

